

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Département partenaire des associations

### SOUTIEN A L'OPERATION BRIOCHES DE L'ADAPEI

11 Octobre 2021

---

**Annulée en 2020 pour cause de crise sanitaire, l'opération brioches organisée par l'association départementale de parents et amis de personnes handicapées mentales (Adapei) a débuté ce lundi 11 octobre en Ardèche. Cette opération a été officiellement lancée à l'Hôtel du Département il y a quelques jours en présence du président Olivier Amrane.**

Jusqu'au dimanche 17 octobre, 28 000 brioches sont mises en vente au prix de 5 €. Une vente qui devrait rapporter 140 000 € à l'association au profit des personnes en situation de handicap. En Ardèche, 35 personnes sont concernées par le handicap.

*« Cette action solidaire est chaque année une réussite grâce à la générosité des habitants et à la mobilisation de nombreux bénévoles et collectivités territoriales, parmi lesquelles le Département de l'Ardèche. C'est cette dynamique associative qui fait la richesse de notre territoire et que nous allons mettre à l'honneur cet automne avec les Assises pour le développement de la vie associative »* affirme Olivier Amrane, président du Département de l'Ardèche.

Les fonds récoltés avec l'opération brioches permettent de réaliser des investissements dans les structures d'hébergement de l'Adapei. Créée en 1963, l'Adapei de l'Ardèche peut aujourd'hui accueillir 490 personnes de tous âges au sein de ses 13 établissements : instituts médico-éducatif (IME), établissements et services d'aide par le travail (Esat), foyer d'hébergement, foyers de jour, atelier protégé, service d'accompagnement à la vie sociale (SAVS), service d'éducation spécialisée et de soins à domicile (Sessad), foyer de vie.

*« L'Adapei bénéficie de par son expérience et son maillage géographique, avec des structures de proximité, d'un ancrage important sur le département de l'Ardèche et d'un partenariat fort avec les acteurs locaux. Des partenariats sont ainsi établis depuis de nombreuses années avec le Département et la MDPH »* précise Sylvie Gaucher, vice-présidente en charge des solidarités et du handicap.

#### **Assises pour le développement de la vie associative en Ardèche**

Le développement de la vie associative est l'une des priorités du nouvel exécutif pour les 7 années à venir.

Avec près de 9 000 associations déclarées, dont 5 000 actives, l'Ardèche est un département doté d'une grande richesse d'acteurs dans le domaine associatif, qui œuvrent pour tous les habitants. Ce vivier d'acteurs est à préserver impérativement. Afin de conduire ce chantier au plus près du terrain, le Département de l'Ardèche prévoit l'organisation d'Assises pour le développement de la vie associative en Ardèche fin 2021, avec des rencontres territoriales dès ce mois de novembre. Ces rencontres permettront de faire vivre une large concertation avec les acteurs du territoire, associatifs mais aussi avec les élus locaux et divers partenaires

---

**Contact :** Virginie Perrin 06 78 29 22 89 / Corine Fontanarava 06 82 83 25 22  
com@ardeche.fr

